

Wir ziehen um!

Es ist soweit: Wir haben ein Lokal gefunden und ziehen um! Es freut uns sehr, ganz in der Nähe unseres jetzigen Standorts, unserer Leidenschaft weiterhin nachgehen zu dürfen. Nur einmal über die Hauptstrasse findest du uns neu an der **Dammstrasse 58**.

Momentan nutzen wir jede freie Minute um unser Lokal umzubauen und einzurichten. Wir freuen uns, bald einen Selbstbedienungsladen anbieten zu dürfen. Der Laden wird jeden Tag geöffnet haben. Somit hast du neu die Möglichkeit nicht nur am Samstag Leckeres und Saisonales aus der Region einzukaufen, sondern auch unter der Woche. Bis dahin muss aber noch einiges getan werden.

Bis zur Eröffnung bieten wir dir weiterhin jeweils Samstags unsere Produkte an, ab dem 8. April findest du uns bereits am neuen Standort.

Die Entwicklung des Landlichts ist nur dank dir möglich. Vielen Dank für deine Treue und jede Begegnung!

